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基於自去年12月7日戰勝李斯特城以來，
阿士東維拉已有約3個月未曾贏過任何

一場聯賽，更錄得7連敗，不停失分需要護
級。若非在足總盃連過3關，維拉的表現可謂
完全不像曾有力染指前4位的中游勁旅。
在上半場中段，英格蘭前鋒艾邦拉荷為維
拉先開紀錄，但西布朗的「三獅」U21前鋒比
拉希奴下半場成功追平，眼見維拉又再反底
無望之際，於補時階段竟獲得12碼，最終由
比利時前鋒賓迪基射入，以2：1險勝取得寶
貴3分。這是前熱刺領隊舒活接替被炒的林拔
後所獲得的首場英超勝利。

侯頓踢對手胯下沒被逐
臨尾由和變贏袋走3分，對舒活而言簡直比
中六合彩還高興，因他覺得維拉不停在進

步，不應停留在積
分榜後半邊的。
「我的另一半今早
告知她會買歐洲百
萬抽獎，那裡有多達5,400萬英鎊（約6.42億
港元）獎金，但我說我寧願全取3分。我們在
對史篤城時臨尾失球，那是重大打擊，但臨
完場入波的感覺極美妙，我想那是絕對值得
的。」
比起戲劇性贏波，維拉後衛侯頓於下半

場尾段用腳伸中西布朗前鋒比拉希奴的胯
下也充滿話題性，因球證未有即場拔出紅
牌罰走他，只是亮出黃牌，這與早前車路
士前鋒迪亞高哥斯達踩中對手以至其對友
尼曼查馬迪被人從後剷中卻沒見紅牌一
樣，再次令人懷疑英超是否執法過於寬

鬆。但英格蘭足總賽後已糾正錯誤，判侯
頓需停賽兩場。
另一方面，近來同樣表現一般的修咸頓以

1：0擊敗來訪的水晶宮，在聯賽3場不勝後扳
回正軌，現以49分排在聯賽榜第5位，只落
後曼聯1分仍有力爭入「前4」。新特蘭則逼
和主場的侯城1：1，前者球員阿當莊臣捲進
與未成年少女發生性行為一案有新進展，英
國《每日郵報》昨日指該女生於翻雲覆雨後
向友儕炫耀「戰績」，繼而被父親發現「家
醜」，這名父親終向警方舉報。

■香港文匯報記者 鄺御龍

今季賽績差劣不堪的阿士東維

拉，昨晨主場對西布朗的英超賽事

中憑補時階段獲得的12碼，最終一射

中鵠以2：1勝出，終止聯賽7連敗，

高於降班區3分暫時紓緩降班壓力，

難怪接掌維拉後初嚐聯賽勝利滋味的

舒活極感高興。只是維拉後衛侯頓踢

中對手下體，逃過紅牌一劫，令人再次

關注到英超比賽球證執法水準欠

佳的問題。 韋斯咸前鋒卡頓高爾於上月下
旬賽和熱刺的比賽後，因為他在
Twitter爆粗鬧一名熱刺球迷，英
格蘭足總昨日在官網發表聲明落
實為事件進行調查，而卡頓高爾
將面臨控告。
今次已非該前鋒因失言而引起

軒然大波，早於2011年他在「三
獅」對加納的友賽時於網上留
言：「入境人士包圍了溫布萊！

我知那是陷阱！唯一的安全離開
方法，就是穿起英格蘭球衣並在
面上塗上國旗！」暗諷加納球迷
的膚色。

普捷天奴緊張哈利仔

熱刺領隊普捷天奴近日談及愛
將哈利卡尼，指後者在聯賽盃不
敵車路士一役大為失色，普帥擔
心他的狀態欠佳，於是有意跟英
足總洽談，望能「放生」哈利仔
於稍後國際賽期毋須為國効力。
普帥說：「我們要和足總談談，
若我方球員是國足或U21 的成
員，總是要支持國家隊的比賽。
然而當來到這個階段，要分析全
季情況和他的體能水平便很重
要。」 ■記者 鄺御龍

卡頓高爾卡頓高爾爆粗鬧球迷被查爆粗鬧球迷被查

德國盃16強昨晨上演4場對決，全面
復甦的多蒙特和力求保住「前4」地位的
利華古遜均能勝出，與賀芬咸及弗賴堡
晉級8強。其中去屆德國盃亞軍多蒙特
作客德丙的特雷斯登，在上半場竟顆粒
無收，要到換邊後方由意大利前鋒恩莫
比利梅開二度致勝。
恩莫比利今季來投後，常被批評表現

未如理想，結果今
場打出身價波。但
德國國足後衛曉姆
斯出現犯錯，其回
傳幾乎被對手搶
去，幸好門將及時
出迎解圍。至於因
傷缺席去年世界盃
的馬高列奧斯亦有

點傷，需要提早離場，不過估計傷勢不
會太嚴重。賽後「蜜蜂軍團」領隊高洛
普對球場的欠佳狀況有點微言：「你不
能預期可在如此差的場地踢好波，那裡
是我們需要踢些簡單足球的地方。」至
於利華古遜則要打到加時才以2：0力克
德乙的凱沙羅頓。

哥迪奧拿否認教曼城
另一方面，拜仁慕尼黑（拜仁）主帥

哥迪奧拿昨日否定他會加盟曼城的傳
聞，哥帥表明只會在球季結束時才去決
定今後路向。「我沒有任何邀約，我亦
沒在等待。我在這裡很快樂，這是很優
秀的球會，我想履行我的合約，並把工
作做好，這是我在目前所會去想的一
切。」 ■記者 鄺御龍

蜂軍蜂軍利華利華 德盃德盃齊晉級齊晉級原本盛傳今季離開
巴塞羅那（巴塞）的
西班牙中場沙維，礙
於會方被歐洲足協處
罰不能再買人而繼續
留効，但已退下來常
以後備身份出賽。直
至昨日，有外國傳媒
指今夏便滿約的沙維
會跟隨林柏特和前巴
塞隊友大衛韋拿的步
伐加盟美職聯的紐約城FC。
35 歲的沙維已在巴塞贏盡一
切，有指他極有機會在今季結束後
簽約紐約城FC，準備在2016年新
球季尋找新挑戰，有西班牙電台節
目昨日指沙維的父親和經理人已跟

紐約城FC的代表在
餐廳見面，洽談沙維
赴美發展的事。
比起沙維尋找事業

新高峰，愈踢愈沉的
前曼聯巴西中場路爾
斯安達臣已返回祖國
發展，不過國際體
育會領隊艾古爾昨
日承認他未有要求
簽下安達臣，暗示

自己沒有買人決策權。艾古爾向
巴西的ESPN表示：「那並非我
需要他，而是董事會。他們認為
買下安達臣是對將來很好的商業
決定。」

■記者 鄺御龍

沙維步「林伯」韋拿後塵 投奔紐約

明日凌晨
進行的意大
利盃4強首
回合賽事，
為聯賽榜首
祖雲達斯主
場對第5位
的費倫天拿

（now633 台 明 晨 3:45a.m. 直
播），論近況兩者皆近8場不敗，
「紫百合」更錄得兩連勝，氣勢稍
比剛在榜首大戰打和的祖記好一
點。
三線俱佳的祖記，一對箭頭泰

維斯和洛蘭迪是入球泉源，但中場
發電機維達爾自傷後一直未能回復
最佳狀態，是全隊唯一隱憂。反觀
「紫百合」則在踏入2015年後愈
踢愈好，理由之一是從車路士借來
的「埃及美斯」穆罕默德沙拿，他
僅擔任3場首發就累積了4個「士
哥」，包括在歐霸盃射入熱刺的一
球，深得球迷愛戴，所以沙拿在剛
發表的「意甲1月轉會窗最佳」投
票中以48.4%票數居首。反觀德國
前鋒普多斯基在國米表現欠佳，他
成為「1月轉會窗最差」的第 2
位。 ■記者 鄺御龍

祖記意盃不求「紫」步

■問到最出名的智利球星，相信
不少人會想起沙拉斯和森莫蘭奴這
對前線猛人，但今時今日誰才最獨
當一面？答案就是今季轉投阿仙奴

的阿歷斯山齊士（A山）。不信的話，可看看智利首都聖地牙哥北
部的海港城市托科皮亞，周圍都有A山的肖像，連小朋友都不約而
同披上其17號球衣，可見A山的魔力有幾大。 法新社

智利之王智利之王

■■憑着賓迪基憑着賓迪基（（左左））臨完臨完
場前的場前的1212碼碼，，維拉擊敗維拉擊敗
西布朗取得艱難勝利西布朗取得艱難勝利，，七七
連敗後終於反底連敗後終於反底。。

路透社路透社

■■祖記能否獲勝祖記能否獲勝，，
很取決於射手泰維很取決於射手泰維
斯的表現斯的表現。。 路透社路透社

■■沙維沙維（（黃衫黃衫））
被指將會加盟紐被指將會加盟紐
約城約城FCFC。。 美聯社美聯社

■恩莫比利（左）
梅開二度幫「蜂
軍」過關。法新社

■ 馬 高 列 奧 斯
（左）又告受傷。

法新社

■■卡頓高爾卡頓高爾（（右右））爆完粗遭爆完粗遭
英足總調查英足總調查。。 資料圖片資料圖片

■■侯頓侯頓（（左左））踩向對手後踩向對手後
被追罰停賽被追罰停賽22場場。。電視圖片電視圖片

■■取得上任後首場聯賽勝

取得上任後首場聯賽勝

仗仗，，舒活當然興奮莫名

舒活當然興奮莫名。。
路透社路透社

■■「「大哨大哨」（」（左左））透露復出透露復出
球壇的動機球壇的動機。。 網上圖片網上圖片

白禮達獲南美支持
力求再度連任國際足協（FI-

FA）主席的白禮達，為了在5月
大選取得更多票數支持而走訪各
地，封阻費高等人挑戰的機會。
近日白禮達造訪巴拉圭首都亞松
森出席南美足協會議，得到南美
足協全面支持，連同亞洲等地的
「鐵票」，白禮達幾乎已能繼續
安坐其寶座了。

碧基怒吼交警被罰
巴塞羅那的西班牙中堅碧基，

去年10月因向兩名交通警發脾
氣並出言辱罵，昨日被西班牙法
院重罰。事緣碧基當時坐在兄長
的車子內，因違法泊車交通警便

上前了解，碧基希望能多停5分
鐘但警員拒絕，結果碧基把告票
當垃圾丟掉，還公然侮辱警員。
最終法官把原來的900歐元（約
8,500 港元）罰款大幅增至
10,500歐元（約9.9萬港元）。

蘇加四圍走爭選票
前克羅地亞球星蘇加現為該國

足總主席，最近他四出奔走前往
波斯尼亞、馬其頓、德國和英
國，為的是競逐歐洲足協執委會
成員。據稱蘇加是12名候選人
中最熱門的一個，當然想「爭得
一票得一票」。蘇加於2012年
7月便出任克國足總主席，兩年
後成功連任。

■記者 鄺御龍

巴西一代前鋒朗拿度，近日表示將會在美國
第2級別的足球聯賽重新披甲上陣，而在亮相
阿根廷球王馬拉當拿任主持的一個電視節目
時，「大哨」便親述毅然復出的動機。
現年38歲的朗拿度，早前成為美國勞德代

爾堡前鋒足球隊的擁有者之一，為了自己這支
位於佛羅里達州的球會，「大哨」計劃復出參
賽。當參加老馬在委內瑞拉主持的一個電視節
目時，「大哨」確認自己會在近期的某場比賽
中代表己隊上陣，並指自己目前身體情況良

好，之前的膝傷不會影響發揮。

下月前先減掉10公斤
過往獲獎無數的「大哨」說：「我準備參加

季後賽的賽事，因此我正讓自己的身體回復最
佳狀態。」由於許久沒有進行訓練，「大哨」
的身體發福不少，若想重返綠茵場他最先要做
的就是減肥，所以便找來健身專家，初步計劃
是在下月前減掉10公斤。「大哨」亦提到美
國足球正在發展當中，自己如可復出，即使只

是參加3、4場比賽也好，都能促進當地的足
球發展。「我要為勞德代爾堡出戰，我已沒有
傷病，膝蓋也不痛了。踢了20年足球，我有
很多傷，但膝傷現已痊癒。」
若「大哨」這計劃一旦成行，將是他自

2011年從巴甲哥連泰斯退役後的首次復出。
曾3度奪得世界足球先生的「大哨」，曾効力
皇家馬德里、巴塞羅那和國際米蘭等歐洲豪
門，退役後他也從事有關足球的工作，如擔任
巴西世界盃形象大使等。 ■新華社

「大哨」向老馬透露復出動機


